
 
 
 
 
 

INTERROGAZIONE 
 
 
Oggetto: Abbattimento alberi via Bertelli 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

• Visto che nell’area interna del condominio di Via Vamba Bertelli n. 11 è presente da circa 
trent’anni un’oasi verde caratterizzata da due file di pini disposti lungo il vialetto interno e 
da alcuni cedri in altrettanti giardini privati; 

• Considerato che tutti gli alberi in questione risulterebbero in buono stato di conservazione, 
alti circa dodici metri e non avrebbero mai creato problemi né all’immobile né alle persone, 
neppure con l’eccezionale nevicata dell’anno scorso; 

• Visto che una parte dei condomini avrebbero interessato alcuni agronomi per accertare lo 
stato di salute delle alberature e che detti professionisti, in tempi diversi ed individualmente, 
avrebbero tutti concordato sulla sola necessità di una potatura 

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1) Se corrisponde a verità la notizia secondo la quale l’amministratore del condominio di via 

Vamba Bertelli n.11, su richiesta di alcuni condomini, avrebbe richiesto all’Ufficio Verde 
Privato del Comune, l’abbattimento di alcuni alberi nell’area sopracitata, previa 
presentazione di una relazione tecnica predisposta da un agronomo; 

2) In caso affermativo, se intenda verificare, attraverso gli uffici preposti, il reale stato di 
conservazione delle alberature oggetto di abbattimento e la loro effettiva pericolosità per 
eventuali danneggiamenti al fabbricato. 

 
Stefano Alessandri 

 
 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 13 febbraio 2012 


